
urante o 12º Congresso arbitrariedades do governo, que não o esforço necessário para buscar, jun-
Estadual da CUT de Sergipe quer cumprir com um direito conquis- to ao Ministério das Comunicações, D(12º CECUT), que aconteceu tado com muita luta pelos professo- a abertura de diálogo para busca de 

de 25 a 27 de maio, na Sociedade res de todo o Brasil, que foi o piso naci- concessões de rádio e/ou TV para as 
Semear, a participação dos delega- onal como valorização da carreira. CUTs Estaduais, para fazerem a luta 
dos do SINDISAN foi importante, e Repudiamos que um governo do dos trabalhadores nos estados. Esta 
em certos momentos, fundamental. Partido dos Trabalhadores faça isso proposta foi em conjunto com o 
Sérgio Passos, Joe Igor, Jorge Tupi e com os próprios trabalhadores”, diz SINDIJOR.
Antônio Góis fizeram, ao longo do Sérgio Passos, presidente do Além da participação ativa, na elei-
congresso, intervenções importantes SINDISAN. ção da nova direção da CUT, dois 
na defesa dos trabalhadores. companheiros do SINDISAN foram 

O 12º CECUT debateu a conjuntu- PROPOSTAS DE LUTA eleitos para o triênio 2012-2015: Joe 
ra atual (local, nacional e internacio- Entre as propostas apresentadas Igor, para a Secretaria de Juventude, 
nal) e construiu as estratégias da por delegados do sindicato no e Iara Costa, na direção ampliada.
Central para os próximos três anos, Congresso Estadual da CUT e apro-
além de ter feito balanço da gestão do vadas por unanimidade estão:
último triênio e eleito os dirigentes - Cobrar do Governo do Estado 
que irão compor a nova direção concurso público para preenchimen-
(2012-2015) da CUT/SE. to de vagas nas áreas que estão ter-

Os companheiros delegados do ceir izadas na Companhia de 
SINDISAN também apoiaram, no sá- Saneamento de Sergipe (DESO) e 
bado 26 e no domingo 27, o movi- COHIDRO, para manter a empresa 
mento de resistência dos professores estatal e melhorar o abastecimento 
do Estado, que na luta pelo respeito de água, bem como a universaliza-
ao cumprimento da lei do piso nacio- ção do saneamento a toda a socieda-
nal do magistério, ocuparam por seis de com qualidade; e que o mesmo se 
dias o prédio da Secretaria de estenda as demais estatais.
Planejamento e Gestão. E na segun- - Que a CUT intensifique o comba-
da 28, também estiveram presentes te às PPPs.
para apoiar os professores no pro- - Reativar o Coletivo Estadual de 
cesso de desocupação do prédio por Formação da CUT-SE, com a partici-
ordem judicial. pação de todos os diretores de forma-

“É um movimento legítimo de re- ção das entidades filiadas.
sistência dos trabalhadores contra as - Que a CUT Nacional envide todo 
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QUEQUENTENTE

+ CONGRESSO

SINDISAN tem importante
participação no 12º CECUT

Góis, Iara, Joe Igor, Tupi e Sérgio (ao alto) tiveram participação proativa no congresso cutista. Sindicato elegeu dois diretores para a CUT



oi realizada no dia 21 de maio inscrição, a Caixa Econômica Federal 
ú l t imo, na sede da Caixa fará uma triagem do perfil do trabalhador FEconômica Federal, reunião entre e faixa para financiamento, e em seguida 

o superintendente da CEF em Sergipe, irá marcar data para que técnicos da 
L u c i a n o  P i m e n t e l ,  o  d i r e t o r  Caixa façam duas apresentações dos 
administrativo da Deso, Haroldo Deda, e planos para classes distintas, no 
o diretor cultural do SINDISAN, Sílvio auditório central da Deso.
Ricardo de Sá, para discutir o Programa Foi dito na reunião que o funcionário 
Habitacional a ser implementado na que já possui um imóvel poderá fazer 
Deso, que é uma das cláusulas do nosso novo financiamento e que o atrativo maior 
Acordo Coletivo. desse programa habitacional será a taxa 

Ficou definido que a Caixa enviará um de juros aplicada, pois se trata de 
Programa Cadastral, via intranet da Deso, desconto consignado. Outra dúvida 
para que os interessados em aquisição de levantada foi se alguém que tenha 
imóveis façam detalhadamente uma empréstimo e que mora de aluguel poderá 
inscrição, com os dados de renda familiar, fazer o financiamento para aquisição de 
tipo do imóvel a ser adquirido (se casa ou imóvel próprio.
apartamento), o bairro desejado ou ainda, Informamos ainda que os funcionários 
se quer financiar material de construção que não t inham se cadastrado 
para construir ou reformar. inicialmente no RFP poderão se inscrever 

Após findar o prazo dado para a normalmente.

Quinta-feira, 31 de Maio de 2012

+ AVANÇO

SINDISAN, Deso e Caixa

discutem programa de

habitação da companhia

R Á P I D A S

POXIM II DESATIVADA?

Fomos informados que a capitação do Poxim 
II foi desativada. É preciso por parte da Deso 
uma boa explicação, pois foi feito um alto in-
vestimento nesta unidade com moto-bomba 
para a adutora que liga a ETA e a RO. E teve até 
trabalhador premiado pela Deso por ter “des-
coberto” o canal onde foi feito a Estação de 
Bombeamento. Enquanto isso, os trabalha-
dores estão sem EPIs, colocando em risco su-
as vidas. No próximo Água Quente estaremos 
dando mais detalhes sobre a Poxim II.

EXAMES LONGE

Enquanto diretores do SAAE de São Cristóvão 
viajam até para fora do estado ganhando as 
diárias, os trabalhadores têm que ir ao SUS, 
no caso, ao Posto Médico do Conjunto 
Eduardo Gomes e ao hospital da sede do mu-
nicípio, para fazerem os exames periódicos.  É  
esse o  tratamento dado aos trabalhadores.

CONSELHO DELIBERATIVO
 
Em julho de 2009, a Câmara Municipal de São 
Cristóvão aprovou o projeto lei nº 062/09, cri-
ando a Estrutura Organizacional que, dentre 
vários cargos, criou o Conselho Deliberativo, 
tendo além das participações dos secretários 
do município, também a participação de um 
representante dos trabalhadores e dois re-
presentantes dos usuários. Só que até o mo-
mento o Conselho não foi implantado. Já é 
tempo disso acontecer, pois em julho próxi-
mo completara três anos.

JACARECICA ABANDONADO

O perímetro de Jacarecica II está em total 
abandono. Além de encontrarmos o trator 
abandonado, agora foi a vez do escritório ser 
arrombado por falta de segurança. Segundo 
informações, levaram a fiação elétrica e mate-
rial de escritório. Será que não existe chefe 
nesse perímetro? Pois das vezes que estive-
mos lá, não encontramos ninguém! CADÊ O 
CHEFE? Só tem MORCEGO.

NEGOCIAÇÕES PARADAS

Na Cohidro, as negociações para o fecha-
mento do Acordo Coletivo não avançam 
porque a direção está esperando o índice 
do governo para os servidores para então 
negociar o da Cohidro. E cadê a autonomia 
da empresa?

Quem trabalha de graça é relógio
Trabalhadores da Cohidro estão sen- Horas trabalhadas não se discutem, 

do ameaçados e forçados a viajar sem se cumprem, ou melhor, se pagam. E co-
diárias e sem receber as horas extras tra- mo anda a paciência dos trabalhadores 
balhadas. Um dilema de enganação. de tanto esperar as promessas feitas?
Será que esta diretoria não tem autono- Muitos já estão sugerindo que o 
mia para pagar o que deve aos trabalha- SINDISAN ajuíze ação na Justiça do 
dores? Ou só tem autonomia para perse- Trabalho contra a Cohidro. Este é o go-
guir e ameaçar, tirando os direitos dos verno das mudanças, mas para prejudi-
funcionários? car os trabalhadores.

+ COHIDRO

NOTA DO SINDICATO
A Direção do Sindicato vem comunicar aos companheiros(as) filiados(as) 

que o cancelamento do IV FORROZÃO DO SINDISAN deveu-se ao alto custo da 
festa este ano. Ficaria em torno dos R$ 42 mil, quando o do ano passado custou 
R$ 26 mil. E ano a ano, vem aumentando o número de pessoas trazidos pelos as-
sociados, que pediam até para aumentar os convites. 

Além disso, o Sindicato está sem receber os repasses do Imposto Sindical da 
Cohidro, de 2010 e de 2012, que foram repassados indevidamente para outro 
sindicato, e ainda não tivemos os retornos desses valores, que chegam a mais 
ou menos R$ 50 mil. Como também, ano a ano, a receita do Sindicato vem cain-
do. A Diretoria, então,  preferiu investir na reforma da sede. 

Contamos com a compreensão dos colegas filiados(as).


